

Tag der offenen Gartentür

Sonntag, 25. Juni 2017:

Beim diesjährigen Tag der offenen Gartentür konnten zwei Gärten in der Gemeinde Irschenberg bestaunt werden: Der Garten der Familie Freundl in der Waldsiedlung und der, der Familie Sontheim in Buchbichl.

Der Tag startete sehr regnerisch. Trotzdem waren bereits am Morgen einige Interessierte anzutreffen, die sich mit warmer Kleidung und Regenschirmen bestens vorbereitet hatten. Als der Regen gegen 14.30 Uhr nach ließ, war der Andrang noch größer.



Die neue Kreisvorsitzende Simone Kerkel (2 v.l.) besuchte bereits am verregneten Morgen den Garten von Angie Sontheim (links)

Einen wunderschönen Garten, der mit viel Liebe zum Detail angelegt worden war, konnten die Besucher bei Familie Freundl bewundern. Die Fassauna im Garten ist so angelegt, dass man sich direkt im Anschluss im Gartenteich erfrischen kann. Über diesen Teich führt eine kleine Brücke zu einem Pavillon. „Wenn es auf der Terrasse zu heiß wird, setzten wir uns einfach dorthin und genießen den Schatten.“, sagt Freundl. Auch die Blumenbeete haben er und seine Frau im ganzen Garten wunderschön angelegt.





Ein weiterer wunderschöner Garten, mit weitem Blick, öffnete in Buchbichl seine Türen. Herzstück des Gartens ist ein großer, sich selbst reinigender Schwimmteich. Diesen Traum erfüllte sich die Familie Sontheim im Jahr 2014 und erfreut sich seitdem an seinen warmen Temperaturen im Sommer. Mit einer Temperatur von 26°C lud der Teich



geradezu zum probeschwimmen ein. Deshalb ließen es sich Einige nicht nehmen, den Teich auch persönlich zu testen. Außerdem baute man einen Steinofen in dem beispielsweise Pizza und Brot gebacken werden können. Für diesen besonderen Tag wurde extra Brot gebacken. Die Besucher konnten dieses zusammen mit verschiedenen,



leckeren Brotaufstrichen probieren. Zudem konnte man sich mit einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen stärken.

